



Mauritius Telecom apporte joie et réconfort aux enfants malades

Port Louis, 8 décembre 2025 - Dans l'esprit de Noël et fidèle à ses valeurs de solidarité, Mauritius Telecom vient redonner le sourire aux enfants malades admis dans les principaux hôpitaux du pays, cela en leur offrant des jouets, des dons de ses employés. Cette initiative, de concert avec le ministère de la Santé et du Bien-être a été lancée ce lundi 8 décembre à l'hôpital Dr A.G. Jeetoo, à Port Louis, en présence du ministre de la Santé, Anil Bachoo ainsi que du CEO Veemal Gungadin, de MT.

Rien de plus merveilleux que le bonheur d'un enfant découvrant ses cadeaux sous le sapin... malheureusement certains n'auront pas cette chance, étant hospitalisés et parfois seuls. Mauritius Telecom, à travers sa fondation, la Mauritius Telecom Foundation, a souhaité leur apporter un peu de joie en cette période de réjouissances. À cet égard, elle a mis sur pied cette initiative qui a immédiatement trouvé écho au sein du personnel de la compagnie. En quelques jours, plus de 2000 jouets ont été collectés grâce à la mobilisation des employés de Mauritius Telecom qui ont souhaité faire ce don aux enfants malades.

« Nous sommes heureux de pouvoir redonner à la communauté. La mobilisation spontanée dont ont fait preuve nos employés reflète un profond esprit de partage et une véritable volonté d'apporter un peu de lumière à ces enfants à l'approche des fêtes. Voir nos équipes s'impliquer avec autant de cœur pour acheter et préparer ces cadeaux rappelle que la solidarité demeure au centre de notre culture d'entreprise », a déclaré le CEO de MT et aussi Chairman de la Mauritius Telecom Foundation, Veemal Gungadin.

La distribution des jouets, commencée le 8 décembre à l'hôpital Jeetoo, se poursuivra les 10 et 11 décembre dans les autres hôpitaux majeurs du pays. Le 10 décembre, elle se déroulera aux hôpitaux Dr Bruno Cheong et SAJ à Flacq. Le 11 décembre, elle se poursuivra à l'hôpital SSR National à Pamplemousses, ainsi qu'aux hôpitaux Jawaharlal Nehru à Rose-Belle et Victoria à Candos.

Ce geste de compassion et de générosité de Mauritius Telecom s'inscrit dans la continuité des efforts déployés par la compagnie pour soutenir les communautés et mener des actions profondément humaines et est totalement alignée aux valeurs de l'entreprise.